



**Nombre de alumnos: Erwin Avelino Bastard Alvarado.**

**Nombre del profesor: Liliana Villegas López.**

**Nombre del trabajo: ensayo de la ética en la profesión de enfermería.**

**Materia: Bioética.**

**Grado: 2 cuatrimestre.**

**Grupo: A.**

## **INTRODUCCIÓN**

Ser enfermeros o enfermeras es una profesión muy amable, sensible y responsable, y sobre todo de sensibilidad, ya que nos mantiene en contacto con las personas a la que vamos ayudar o apoyar para su rehabilitación.

Durante todos nuestros estudios profesionales aprendemos valores que debemos de poner en práctica en cada momento de nuestra vida y que nos guiaran para ser mejores personas y tomar buenas decisiones.

# LA ÉTICA EN LA PROFESIÓN DE ENFERMERÍA

La enfermería en la colaboración de este punto es necesario que distinga igualmente como persona, al momento de razonar, parecer en todos los estados se vuelve propia y sumamente endeble a probar algunas condicionantes de auxilio o su peculiar salud.

Hay que tener en claro mientras nos encontramos en labores de cuidados, como todo enfermero somos seres humanos y percibimos algunos sentimientos (incomodidad, fobia, coraje, etc), y desgraciadamente no hayamos como deshacernos de ellos. Pero en el labor bueno (alegría, felicidad, por ejemplo), cuando podemos ver que los individuos están saliendo delante de cualquier problema de salud.

Las enfermedades y el sufrimiento se enlazan en el descubrimiento de hábitos físicos y efectivos. En estos conocimientos, un profesional de la salud posee monumentales desafíos propios.

Hacerse frente al dolor o muerte así mismo al estrés por posiciones y contratiempos y actividades de diferentes series con el individuo con problema de salud.

Iniciar las labores en su sitio (auxilio de su misma familia, calidades individuales de salvación, entre otros).

Si el profesional de la salud se encuentra dando servicio las 24 horas del día hay posibilidades que tenga un agotamiento firme.

Para poder ser un individuo experto en el cuidado de la salud se requiere ser inmenso y conocer sin término en condiciones de deficiencia de periodo con el que tantas ocasiones nos confrontamos.

**Ejecución.**

**Corazón.**

**Humanidad.**

**Fortaleza.**

Ser un individuo de enfermería solicita de una moralidad objetiva para poder crear algunas posiciones y valores. Uno de los ejemplos es mediante el estudio profesional se encuentra invadidos de valores, posición sobre el ser y la obligación del ser de una enfermería e identificamos aquellos objetivos que son indispensables para la formación.

**Igualdad.**

**Justicio.**

**Honestidad.**

La igualdad profesional es un sendero nunca una meta.

Un encargo de salud se ha convertido en una sabiduría que consense totalmente de métodos o mediaciones al grupo de salud. Cuando la sabiduría jurídica hace una transformación en la conexión médico-individuo ha reconocido en dejar es unión adaptado, para lograr un novedosos estado donde no se le considera paciente al individuo que obtiene cuidados de esta sabiduría, se le es considerado cliente también a los médicos y enfermeros usurero de trabajo de salud.

En el Estado de México sus leyes son constituidas al derecho de las defensas de salud es por eso saber que todos los individuos tienen el derecho a los cuidados de la salud y a la liberación de disponer.

### **Derecho a la información.**

#### **Derecho a la privacidad.**

#### **Derecho a la igualdad.**

Para que el individuo pueda acordar lo que realizara con su cuerpo debe contar con bastantes componentes de juicios hacia coger semejante valor.

El modelo que ordena el CBI se debe de entender por el lenguaje español, sencillo, práctico, etc.

### **Eludir profesiones que involucran individuos para que intervengan.**

#### **Declarar abiertamente la finalidad del estudio.**

#### **Delimitar la fase donde las personas intervienen.**

La solicitud del CBI cuando es cambiado es porque hay una mayor indagación o una variedad que se haiga penetrado a la ceremonia.

La filosofía junto con la enfermería son doctrinas que distribuyen manifestaciones de análisis, haci como la persona en el transcurso de su realidad y la manera de referirse con su salud, enfermedad, muerte, por ejemplo. Se encarga de aprender su tamaño humano acordando vencer el entendimiento de métodos que la habilidad auxiliar le ha cargado en la orden de diversas profesiones de salud.

La inteligencia del ser personal siendo una indagación de la enfermería involucra la propiedad humana en desarrollo de vida-muerte, salud-enfermedad, interviene factores que se envuelven en una lista de cuidados.

Es importante tener en claro que la filosofía interviene mucho para los seres humanos, con ella podemos sujetar engendramientos del mundo. Nos accede a describir, fabricar o rehacer aquellas ideas de estas situaciones.

Al mismo momento se comprenden por ejercicio profesional a actividades tradicionales a denominaciones pesadas o gratis de servicios individuales de cada individuo profesional.

**Técnico.**

**Jurídico.**

**Económico.**

**Social.**

Aquellos que realizan ejercicios profesionales se hallan dominados a contenidos sociales inflexibles que ordenan compromisos con hechos por medio de algunos inicios como éticos y deontológicos.

Las habilidades profesionales deben de estar sujetas a la filosofía para poder abarcar el método de convicción con relación a la enfermería, introduce igualmente la investigación del entendimiento sobre la enseñanza.

**Epistemología.**

**Axiología.**

**Ontología.**

**Deontología.**

Cuando nos referimos a la filosofía de enfermería queremos decir a efectos pensados y verdaderos que hace un profesional de la salud (enfermero) para poder incluir la inteligencia y vínculos básicos de personas y el mundo que lo rodea.

El cuidado se encuentra ligado a la enfermería y se constituye como principios del conocer y que hacer original. Su conocimiento se maneja con la finalidad de dedicar un labor permanente al individuo, el de atender su existir un ejemplo.

Los enfermeros se encargan de los inicios y leyes que conducen aquellas transformaciones de vida, bienestar y el excelente desempeño de las personas sanas o enfermas de salud.

La OMS y otros sistemas distinguen que el labor que hace un enfermero en el acuerdo hospitalario encima de cualquier integro. La exposición del labor de enfermería en las habilidades, efectúan una sucesión de movimientos-beneficios ante todo los que se relatan a su fin de investigación dando el auxilio al individuo.

En la salud pública se necesitan individuos profesionales que digan planes de crecimientos sociales con una postura ética. Las predicciones nos ayudan con proposiciones en pauta de gestión, cuidado, valor social.

Es necesario ejercer con perspectiva profesional, gestionando un firme discurso ideal, colaborar además de propósito epistémico.

**El ser que se describe al humanismo.**

**El saber que se dispone con el conocer.**

**El hacer o quehacer encadenando con el ejercicio profesional.**

Doctrina, oficio y habilidad social combinado por bases filosóficas, históricas, por ejemplo. Los objetivos plantados son el auxilio profesional a la salud del individuo en diversos puntos del transcurso fundamental en ambientes culturales diferentes para apoyar a conseguir máximas calidades de vida.

**Ser de la enfermería.**

**Saber de la enfermería.**

**Hacer de la enfermería.**

La profesión insinúa trabajos aproximadamente honrados. Según conforma actividades favoritas se forma en el fundamento de una clase socioeconómica distinguida por su diferencia de tarea.

Hay una profundidad incognoscible entre el ser y el deber ser. Nuestro ser es ser humano como una esencia opuesto en diferencia poseemos que vivir y convivir en un planeta social.

**Ética (correcta e incorrecta).**

**Moral (el deber).**

Se considera que un individuo humano no geminamos viviendo humanamente sino que se padece o conducimos por una transformación de humanización. El transcurso para formarnos seres humanos de la socialización y la enseñanza. Los humanos a la vez pueden ser inhumanos ya que somos los únicos en la tierra sin apartarse de corresponder a la clase.

**Formula de la ley universal.**

**Formula de la ley de la naturaleza.**

**Formula del fin en asimismo.**

**Formula de la autonomía.**

Para un modelo como Kant el ser y el deber ser son diferentes, el ser un enfermero el entendimiento produce una definición apoyándose en la exploración y el deber ser, el entendimiento produce un orden.

**La enfermería se encuentra en la utilidad a la entidad exclusiva, específico, permanente y pagado.**

**En primer lugar el profesional exige el control de los movimientos que elabora.**

**En segundo lugar el individuo conoce que el movimiento este descrito y definido frente a otro.**

**En tercer lugar se medita que es una utilidad donde la entidad en su unión nadie de sus ciudadanos capacita omitir sin importes dalo para su felicidad.**

En este cambio no alcanzamos del todo a una posición, como oficio en el área profesional en cambio en esta obra nadie con una toma posee un porvenir de profesionalidad tan optimista como es la enfermería.

El respeto de la constitución de la ética, para el equipo de enfermería los involucra a venir y auxiliar la vida y los derechos de los seres humanos sosteniendo un comportamiento púdico y fiel en el auxilio de los individuo, defender la rectitud de los individuos ente estudios, concediendo auxilios de enfermería sueltos de peligro, sujeta una conexión profesional con los individuos que observan, sin gusto de raza, creencias, por ejemplo.

## **CONCLUSIÓN**

Nuestro compromiso al ser enfermeros o enfermeras es cuidar a los otros, poniendo sobre todo lo que hemos aprendido a lo largo de nuestros estudios.

Brindando nuestros conocimientos valores sobre todo en el cuidado de la vida que está en nuestros manos, actualmente todo va cambiando es por eso que siempre debemos de estar actualizados para los retos que se nos pueden presentar en algunos momentos.

## BIBLIOGRAFÍA

<http://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/0a1a723374bb694f5ace457f283bc5c2.pdf>